
 

       第 53 回東京小諸会総会 会長挨拶     Ｈ27 年 11 月 7 日 

 

   本日は、皆様ご多様のところ、ご出席頂きまして誠に有難う御座います。 

  今年も小諸からは、柳田市長、山岸県会議員はじめ市の幹部、役員の方々 

  並びにご来賓の皆様にお越し頂き厚く御礼申し上げます。 

  お蔭様で、本日 53 回目の総会・懇親会を開催することが出来ました。 

   東京小諸会は、1963 年に小山邦太郎さんを初代会長とし発足しました。 

  以来、歴代の会長、役員そして会員の皆様の熱意とご支援のお蔭であると 

改めて感謝申し上げます。 

   本会の主目的は「会員相互の親睦と郷土の発展に貢献する」ことですが 

  未だ充分とは云えません、これからも役員一同頑張ります、ご支援下さい。 

小諸市は 1954 年に 1 町 5 村が合併し小山邦太郎さんが初代市長として 

スタートしました。以来 61 年の歴史を刻み、現在に至っております。 

   今年 9 月には新市庁舎他が完成し、先般「小諸市制施行 60 周年記念と 

新市庁舎など完成記念」行事が行われ、私も出席して参りました。 

市民と一体となった手作り感のある記憶に残るものでした。 

いよいよコンパクトシティに向けインフラも整って来ました。 

小諸市にあっては「住みたい小諸・一度行って見たい小諸」を目指して 

居住人口・交流人口の増加に繋がる特徴ある先進的な政策を積極的に推進 

して頂けることを期待します。 

   

 



 

 私達も微力ながら応援したいと考えています。ひとつは、自ら帰省して 

  小諸の現状を実感し、小諸の良さを広くＰＲして観光客を一人でも多く 

  増やすこと。 もう一つは「ふるさと応援寄付金」への協力です。 

お蔭様で昨年 11 月からの一年間に首都圏在住の 56 名の方々からご協力 

頂きました。本当に有難うございます。今年はもっと多くの皆さんからの 

ご協力を期待しています。 

   最後に、今年も総会・懇親会開催に当り、小諸市、（株）香坂建設、 

  常盤館、能美防災（株）、コミ―（株）、三和シヤッター工業（株）、のぞみ 

  グループ、（株）コトブキ、（株）三ッ和小諸そば事業部、大塚酒造（株） 

  信州味噌（株）、マンズワイン（株）、サッポロビール（株）、（有）草笛、 

つるやホテル、中棚荘、布引温泉こもろ、大池りんご園、尾沼りんご園、 

お人形さんめぐり実行委員会、 新規に丁子庵さんにご協賛頂きました。 

  改めて、厚く御礼申し上げます。本日は有難うございました。 

 

                     東京小諸会会長 渡辺静雄 


